

Communiqué

Le 19 octobre 1994

N° 207

M. OUELLET DÉNONCE L'ATTENTAT TERRORISTE DE CE MATIN À TEL AVIV

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a exprimé son indignation devant l'odieux attentat de ce matin contre les passagers d'un autobus à Tel Aviv et sa sympathie aux familles des victimes.

«Les Canadiens et les Canadiennes portent le deuil de ces victimes innocentes, lâchement attaquées par les ennemis de la paix. Dans le sillage immédiat de la paix conclue entre Israël et la Jordanie, et l'annonce de la reprise des pourparlers israélo-palestiniens, ce dernier attentat témoigne de la rage de ceux qui continuent de miser sur la haine. Le mépris que suscite leur lâcheté répugnante devrait rassembler les personnes de bonne volonté où qu'elles soient. Nous sommes tous des victimes et nous devons tous ensemble réagir contre les artisans de la violence», a déclaré M. Ouellet.

Le ministre a exprimé sa solidarité avec les responsables politiques qui pilotent les négociations de paix à travers de monstrueux écueils. «Leur dévouement à la paix honore la mémoire des victimes et peut seul conduire à un nouveau Moyen-Orient où de telles tragédies ne se produiront plus», a-t-il dit.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

